
Appartement Tropic - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 149.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez l'adresse idyllique de ce joyau tropical en Guadeloupe !

Niché au cœur d'une résidence sécurisée s'étendant sur 7 hectares à Saint-François, cet appartement offre un accès
privilégié à la plage de l'Anse Des Rochers, paradis préservé où les eaux peu profondes et la barrière de corail offrent une
sécurité optimale pour la baignade des enfants.


À seulement 35 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre et à 5 minutes du bourg animé de Saint-François, cet écrin de
confort vous attend.


L'appartement, blotti au sein de petits immeubles à deux niveaux, offre une vue époustouflante sur la piscine et l'océan
depuis sa terrasse spacieuse. Deux chambres climatisées avec salles de bain privatives assurent intimité et confort, tandis
que la pièce de vie lumineuse s'ouvre sur une cuisine équipée et un espace salon, tous deux donnant sur la terrasse
ensoleillée.


L'extérieur vous invite à la détente et à la convivialité, avec ses transats pour des bains de soleil, son espace salon pour
siroter des cocktails et sa grande table pour des repas en famille face à la mer.


Aux alentours, un monde d'aventures vous attend : que ce soit sur la plage ou au bord de la piscine, la résidence offre une
myriade d'activités pour tous les goûts. Pour les plus aventureux, la découverte des environs en voiture réserve son lot de
surprises : à seulement 3 kilomètres, le bourg de Saint-François dévoile ses trésors, des sports nautiques palpitants aux
excursions vers les îles avoisinantes, promettant un séjour inoubliable.

Discover the idyllic address of this tropical gem in Guadeloupe!

Nestled in the heart of a secure residence spanning 7 hectares in Saint-François, this apartment offers privileged access to
Anse Des Rochers Beach, a pristine paradise where shallow waters and coral reefs provide optimal safety for children's
swimming.


Just 35 minutes from Pointe-à-Pitre Airport and 5 minutes from the bustling town of Saint-François, this haven of comfort



awaits you.


The apartment, nestled within small two-level buildings, offers breathtaking views of the pool and ocean from its spacious
terrace. Two air-conditioned bedrooms with private bathrooms ensure privacy and comfort, while the bright living room
opens onto a fully equipped kitchen and a lounge area, both overlooking the sunny terrace.


Outside, you're invited to relaxation and conviviality, with sun loungers for sunbathing, a lounge area for sipping cocktails,
and a large table for family meals facing the sea.


In the surroundings, a world of adventure awaits: whether on the beach or by the pool, the residence offers a myriad of
activities for all tastes. For the more adventurous, exploring the surroundings by car holds its share of surprises: just 3
kilometers away, the town of Saint-François reveals its treasures, from thrilling water sports to excursions to nearby islands,
promising an unforgettable stay.



Caractéristiques / Features

 110 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Fer à repasser  Lave Vaisselle  Machine à laver

 Parking  TV  Wifi  Linge de maison

 Piscine  Accès à la plage  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


